



## Un sello único y especial difundirá la imagen de la Universidad y del 2018 por todo el mundo

Correos ha lanzado 240.000 ejemplares de esta estampa, que recrea con un enfoque arriesgado la fachada de las Escuelas Mayores

J.Á.M. | SALAMANCA

Como ya ocurriera con la celebración de su VII Centenario en 1953, la Universidad de Salamanca volverá a contar con un sello único y especial para conmemorar el VIII Centenario de su creación en 2018 y que, gracias a Correos, permitirá difundir por todo el mundo la imagen de la institución académica y sus ochocientos años de historia. La estampa, que recrea con un enfoque arriesgado la fachada de las Escuelas Mayores, fue presentada ayer por el presidente de Correos, Javier Cuesta Nuin, y el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez.

“Este es el mejor y más alto homenaje que Correos puede rendir a la Universidad de Salamanca en su octavo centenario”, seña-

ló Cuesta Nuin, quien no escatimó elogios hacia la institución salmantina, a la que definió como “cuna de la ciencia en España y de todas las universidades”, pero también como “referencia internacional en la enseñanza del español”, enfatizó.

Consciente de que los sellos conmemorativos —de los que Correos edita unos 90 al año— son “pequeñas obras de arte” y un objeto de colección, Javier Cuesta aseguró que los 240.000 ejemplares emitidos —junto a los dos mata sellos conmemorativos— serán un reflejo “de la cultura, el patrimonio, los valores y la imagen de España en el mundo”, al tiempo que enumeró algunos de los sellos emitidos en el pasado dedicados a la Universidad, a personas vincula-



El presidente de Correos, Javier Cuesta, y el rector de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez. | JAVIER CUESTA

## Ruipérez espera en breve “apoyos más directos” del Gobierno

El rector de la Universidad de Salamanca confía en que la fase de nombramientos de altos cargos por parte del Gobierno no se demore en exceso y los ministerios se pongan ya en funcionamiento con el fin de que el VIII Centenario reciba el impulso que merece. “Espero que poco a poco se empiecen a dar los pasos para tener apoyos más directos”, subrayó Daniel Hernández Ruipérez, quien alabó el anuncio efectuado por Turespaña de apoyar la promoción exterior del 2018. “No sé en qué términos se está concretando esta promoción, pero si se concreta bien será una buena noticia”, apostilló.

das a la institución y a Salamanca.

Por su parte, el rector de la Universidad de Salamanca calificó el sello conmemorativo como “magnífico” y “muy importante”, convencido de que “va a suponer una gran difusión del VIII Centenario por todo el mundo, pero también un objeto de coleccionismo”, apostilló Daniel Hernández Ruipérez, quien se mostró halagado por la expectación e interés que ha provocado su lanzamiento.